

# PUBLIK

## Kapolresta Mataram Hadiri Apel Gelar Pasukan Ops Selaparang Rinjani 2023

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIK.CO.ID](http://MATARAM.PUBLIK.CO.ID)

Jun 28, 2023 - 20:30



*Kapolresta Mataram saat mengikuti Apel Gelar Pasukan OPS Selaparang Rinjani 2023 di Polda NTB, (28/06/2023).*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menghadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Selaparang Rinjani 2023 dalam rangka Pengamanan Event MXGP di Kota Mataram yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (28/06/2023).

Tampak Kapolresta Mataram berada dalam barisan satu regu bersama PJU Polda NTB dan undangan lainnya mengikuti jalannya Apel kesiapan personel pengangaman event balap motor di Kota Mataram tersebut.

Bertindak selaku Pemimpin Apel Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto lakukan pengecekan terhadap seluruh personel gabungan yang tergabung dalam Pengamanan, diantaranya regu TNI AD, regu TNI AU, regu TNI AL, Regu Polres

Jajaran Polda NTB, Regu Personel Polda NTB, regu Brimob NTB, regu Basarnas, Regu Dinas Perhubungan Kota Mataram dan Provinsi NTB serta regu Lalulintas dari Direktorat Lalulintas Polda NTB.



Dalam amanatnya Kapolda NTB menjelaskan beberapa penekanan yang ditujukan kepada seluruh personel yang terlibat Pengamanan diantaranya soal Kesehatan anggota yang menjadi semangat utaman menjalankan tugas Pengamanan dan soal Keselamatan penonton atau masyarakat.

Dijelaskan pula untuk menunjang pengamanan tersebut Polda NTB menerjunkan 732 personel gabungan yang terdiri dari Anggota Polri itu sendiri kemudian TNI AD, AU, AL serta personel Pemerintah seperti Dinas Perhubungan, Basarnas dan lainnya.

Usai Apel berlangsung, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada media ini mengatakan bahwa pihaknya menurunkan 254 personel Polresta Mataram dan Polsek Jajaran untuk bergabung bersama personel gabungan Polda NTB dalam Rangka tugas Pengaman selama event internasional MXGP Selaparang Lombok berlangsung.

"Seperti yang disampaikan Pak Kapolda bahwa dalam Pengamanan tersebut Keselamatan Masyarakat adalah yang tertinggi. Oleh karena itu kepada personel dari Polresta Mataram dan jajaran Polsek kami selalu mengingatkan bahwa dalam menjalankan tugas maka Keselamatan masyarakat harus diutamakan,"ucapnya.

Selaku wilayah tempat diadakan Event tersebut, Kota Mataram tentu akan mempersiapkan semuanya dengan maksimal. Hal ini disampaikan Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana kepada awak media usai kegiatan Apel

berlangsung.

"Kami akan berupaya untuk mempersiapkan segala sesuatunya dengan maksimal terutama layanan para tamu atau masyarakat/ penonton yang datang dari luar kota Mataram. Kami akan berusaha menjadi tuan rumah yang terbaik. Kami tidak ingin mengecewakan para tamu yang datang menonton nantinya ke kota Mataram,"tutupnya.

Apel tersebut dihadiri Sekda NTB, Irwasda Polda NTB, Wali Kota Mataram, Perwakilan TNI AD, SU dan AL, Forkopimda Provinsi NTB, Forkopimda Kota Mataram, Para PJU Polda NTB serta seluruh personel yang terlibat Pengamanan. (Adb)